



## Inicio del programa de prototipos

### UNIVERSIDAD

:: **WORD.** En el marco de la quinta convocatoria del programa de prototipos orientados al mercado impulsada por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, hoy tendrá lugar la firma de los convenios para el inicio de los proyectos seleccionados en este curso. La convocatoria se dirigió a proyectos de fin de carrera o de grado, que desarrollen actividades de transferencia del conocimiento en el proceso formativo del estudiante. Se escogieron proyectos de las facultades de Químicas, Ingeniería Informática, Mecánica y Tecnología de Minas y Sistemas.